## Le Front de gauche lance la campagne

In guise de Front de gauche, L'c'était surtout le rendezvous des communistes, hier en fin de matinée en bas du marché, place Laïk. La traditionnelle distribution de tracts s'est transformée en point presse sur le pavé. Objectif : annoncer le meeting départemental de jeudi prochain. Un seul mot d'ordre : « Non pas changer l'Europe, mais changer d'Europe. »

Marcel Koechly, secrétaire de la section sevnoise et mandréenne du PCF, détaille les fondements du Front de gauche, basé sur l'appel conjoint de la direction du PCF et du dissident socialiste Jean-Luc Mélenchon. « Nous ne formons pas une union, car chacun d'entre nous garde son autonomie. Mais, nous représentons une convergence d'idées avec des objectifs communs. »

## Les Européennes dans le viseur

Premier objectif en ligne de mire : les élections européennes « un scrutin souvent houdé



Des militants du Parti communiste s'étaient donné rendez-vous en bas du marché pour (Photo RPM) lancer la campagne des élections européennes du 7 juin prochain.

montrer la cohérence d'une politique de gauche. » Et de rappeler que le Parlement européen a déjà fait plier la Commission, accusée de toute-puissance. Exemple : c'est le groupe des parlementaires européens de gauche qui a «détricoté» la directive Bolkestein.

Selon Jean-Pierre Meyer, secré-

est une construction faite par et pour le capitalisme. » La seule solution pour en sortir serait d'en être « le grain de sable. Si un pays comme la France disait qu'elle se retire, cela permettrait de repartir sur de nouvelles bases. » Une sorte de grand soir qui ne serait pas si loin, à en juger du « malaise provonel. » Quant à savoir si la contestation sociale qui couve dans le pays ferait un bon terreau pour la campagne de la gauche, chacun s'accorde pour dire qu'il faut « donner une perspective politique à un malaise social. »

Meeting départemental du Front de gau-